Fundación Jesús Serra años

Nota de prensa

19 de diciembre de 2023

Fundación Jesús Serra y Fundación Abracadabra celebran una nueva edición de su gala de magia solidaria

Bajo el lema "Magia a cambio de un juguete", el evento incluye la recogida de juguetes nuevos para los niños y las niñas ingresados en el Hospital Infantil Universitario Niño Jesús de Madrid.

Fundación Jesús Serra, que próximamente se denominará Fundación Occident, y **Fundación Abracadabra** han celebrado por noveno año consecutivo su tradicional gala de magia solidaria. En esta ocasión, tras haber recorrido en las últimas ediciones ciudades como Barcelona, Bilbao y Valencia, el evento ha regresado a Madrid. En concreto, el Teatro Capitol Gran Vía ha sido el encargado de acoger el pasado 16 de diciembre este espectáculo de magia que ha contado con la participación de más de 200 empleados de GCO (Grupo Catalana Occidente) con sus familias, sumando un total de alrededor de 1.000 asistentes.

La celebración de la gala tiene por objetivo dar a conocer la obra solidaria que Fundación Abracadabra desarrolla, desde hace más de 15 años, a través de sus espectáculos y talleres de magia. Convencidos del poder terapéutico que tiene arrancar sonrisas en las situaciones más complicadas de la vida, sus magos llevan la magia y la ilusión a hospitales, centros de personas con discapacidad y residencias de ancianos.

Desde 2015, año en el que se celebró la primera gala conjunta de magia solidaria entre las dos entidades, más de 3.500 personas han podido disfrutar de la magia y conocer la labor de Fundación Abracadabra. "A través de la gala anual de magia, Fundación Jesús Serra visibiliza eñ apoyo a la labor de estos profesionales que regalan su tiempo, de forma altruista, donde más se necesita", ha señalado el director general de la Fundación Jesús Serra, Ignacio Gallardo-Bravo.

La acción "Magia a cambio de un juguete" recoge una de las más destacadas de la gala con la gran donación de juguetes nuevos por parte de los empleados y sus familias para los niños y las niñas ingresados en el Hospital Infantil Universitario Niño Jesús de Madrid. "Esta acción nos hace especial ilusión ya que pone de manifiesto la solidaridad de las personas que forman parte de GCO hacia los colectivos más vulnerables", ha declarado la vicepresidenta de Fundación Jesús Serra, Laura Halpern. Los más de 130 juguetes y 52 libros recogidos se han entregado durante la celebración de un espectáculo de magia celebrado este mismo lunes en el "Teatrillo" del centro hospitalario madrileño al que han asistido los niños y niñas ingresados.

Fundación Occident

Tal y como se anunció a principios de noviembre, la fundación de GCO (Grupo Catalana Occidente) estrenará nuevo nombre a partir del próximo 1 de enero: Fundación Occident. El cambio de denominación se enmarca en el proceso de simplicidad corporativa que está acometiendo el grupo asegurador y que culminará con la fusión de Seguros Catalana Occidente, Plus Ultra Seguros, Seguros Bilbao y NorteHispana Seguros en una única entidad, que operará bajo la marca Occident. Con este cambio de denominación, la Fundación también acompañará y se identificará con la nueva enseña.

Sobre Fundación Jesús Serra

La Fundación Jesús Serra es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador de GCO (Grupo Catalana Occidente). Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, empresa y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes, con un objetivo común: el compromiso responsable con la sociedad. A partir de 2024, la entidad se denominará Fundación Occident, en línea con el proceso de simplicidad corporativa que el grupo asegurador está acometiendo.